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retirado pelo autorSenhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeremos dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa de Leis, a possibilidade enviar um Projeto para 
implantagao nas Escolas do Municipio um sistema de seguranga como: 
“Detector de metal”, seguranga ou guarda municipal e principalmente coligados 
as escolas e seguranga ao sistema de APP para ampliar a seguranga na area 
da Educagao. Tendo em vista que ja foi efetuado pelo Vereador Fabiano 
Galvao Requerimentos e indicagoes com essas sugestoes, devendo 
futuramente ser implantados tambem na area da Saude.

JUSTIFICATIVA

Justificamos o presente Requerimento, tendo em vista que visto que 
muitas pessoas adentram as escolas diariamente e devido aos ultimos 
acontecimentos infelizmente estar cada vez mais comuns no Brasil, trazendo 

Pais, alunos, professores e colaboradores inseguranga e preocupados com 
a vulnerabilidade dificultaria e intimidaria a entrada de pessoas mal 
intencionadas. Em estudo, o nivel de violencia nas escolas publicas no Brasil e 
influenciado por jovens com nitidos problemas psicologicos e que em alguns 
casos e relacionada ao comercio de drogas nas redondezas dos predios 
escolares. Esse sistema de seguranga seria tambem importante para reduzir a 
criminalidade.

O ingresso em todas as escolas seria condicionado a passagem no 
detector, sem excegao. Caso constatada alguma irregularidade, seria feito uma 
inspegao visual nos pertences.

aos

iia Ver. Waldomiro dos Santos, 05 de margo de 2.023.P

CLEBER CANDIDO SILVA 
Vereador

&NO GALVAO 
ereador

Avenida Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

usuArio
120.XXX.648-

DATA/HORA 
06/04/2023 15:05:18

PROTOCOLO
1014/2023


